
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO Nº 126/2018 

  
  

 
Requer informações acerca do 
Protocolo: 2017 / 9231-1-0 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por Sr. 

Leandro  Luís Siriani, através de e-mail eletrônico e reclamando pela falta pelo 
serviço de poda de árvore solicitado em 14/03/2017 ; 

CONSIDERANDO que, os galhos estão bloqueando a entrada da 
sua garagem e a passagem de pedestre na calçada.  

  
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º)  Por que não foi executado o serviço de poda de árvores conforme o  

protocolo solicitado? 
 

2º) Caso resposta negativa, justificar. 
 

3º) A Secretária do Meio Ambiente tem como realizar esse serviço 
dentro de um prazo de 30 dias? Caso resposta seja negativa, justificar. 

 
4º) Outras informações que se julgar necessário. 

 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de janeiro de 2.018. 
 

 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


